

**PERANAN ORANG TUA DALAM MEMBINA KEIMANAN ANAK DALAM
KELUARGA DI DESA BATONG PATANI SELATAN THAILAND**

ASTRAK

Oleh

Rustam Haneecheloh
NPM: 142410202

Pendidikan dalam keluarga memiliki nilai strategis dalam pembentukan kepribadian anak. Sejak kecil anak sudah mendapat pendidikan dari kedua orang tua melalui keteladanan dan kebiasaan hidup sehari-hari dalam keluarga. Baik tidaknya keteladanan yang diberikan dan bagaimana kebiasaan hidup orang tua sehari-hari dalam keluarga akan mempengaruhi perkembangan jiwa anak. Meniru kebiasaan hidup orang tua adalah suatu hal yang sering anak lakukan, karena memang pada masa perkembangannya, anak selalu menuruti apa yang dilakukan orang tuanya kenyataan di lapangan berdasarkan pengamatan penulis bahwa masih ada remaja yang keluyuran tanpa kenal waktu, masih ada remaja yang bergaul bebas yang bukan muhrim, masih ada remaja remaja yang melawan orang tua dan masih adanya remaja yang tidak memakai menutup aurat. Adapun perumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana Peranan Orang Tua Dalam Membina Keimanan Anak Dalam Keluarga di Desa Batong Patani Selatan Thailand?. Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui Peranan Orang Tua Dalam Membina Keimanan Anak Dalam Keluarga di Desa Batong Patani Selatan Thailand. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh orang tua yang memiliki anak di Desa Batong Patani Selatan Thailand, yaitu berjumlah 60 KK, karena populasi tidak mencukupi 100 KK maka, seluruh populasi dijadikan sampel. Untuk mendapatkan data penulis data penulis menggunakan angket yaitu pengumpulan data dengan menurut daftar pertanyaan yang nantinya dijawab oleh orang tua. Setelah data telah terkumpul dilakukan teknik pengolahan data melalui tiga tahap yaitu: penyunting, pengkodean dan tabulas, kemudian dianalisis dengan menggunakan teknik deskriptif yaitu menggambarkan data berwujud angka hasil perhitungan dan pengukuran dapat diproses melalui cara dijumlahkan. Berdasarkan analisis yang penulis lakukan, diketahui bahwa Peranan Orang Tua dalam Membina Keimanan Anak dalam Keluarga di Desa Batong Patani Selatan Thailand adalah "cukup baik" dengan angka persentase 67.77% Yang berada dalam kategori 67%-75%.